

Maradona deja Nicaragua orgulloso por alta condecoración



Managua, 22 abr (PL) El astro del fútbol mundial Diego Armando Maradona aseguró sentirse orgulloso de ostentar la más alta condecoración de Nicaragua, al terminar una visita de varios días a este país centroamericano.

La Orden Augusto César Sandino en grado Batalla de San Jacinto le fue impuesta al Pibe de Oro este martes por el presidente de la República, Daniel Ortega.

En declaraciones a la prensa al momento de su partida, Maradona dijo sentirse triste al dejar atrás tanta gente cariñosa, entre las que mencionó al mandatario y su familia.

Esta orden la voy a cuidar como cuidé la copa del 86, comentó en referencia al título de campeón del mundo ganado como líder de la selección argentina en el Mundial de México 1986.

Es algo muy lindo porque se la entregan a personas que creen en la gente y la ayudan, entonces me emociona mucho, más al mirar la lista de quienes la recibieron y (por eso) me siento más orgulloso todavía, comentó El Pelusa.

Acerca de su encuentro con niños de academias de fútbol de Managua, recordó que les dijo que lo primero es respetar mucho a la familia, estudiar y después hacer deporte.

Resaltó la importancia que el Gobierno de Nicaragua le concede a la actividad física "porque el deporte aleja a muchos chicos de un montón de cosas feas que nos pone la vida de frente", concluyó antes de tomar su vuelo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/91314-maradona-deja-nicaragua-orguloso-por-alta-condecoracion>



Radio Habana Cuba